

Se soigner à Chartres métropole



Pour les habitants de longue date comme pour les nouveaux arrivants, pouvoir se soigner autour de chez soi est une préoccupation majeure.

À Chartres métropole, des actions et investissements sont réalisés en permanence et au long cours pour renforcer la démographie médicale, faire venir des médecins et leur proposer de bonnes conditions d'exercice, et offrir aux habitants un accès à un modèle de santé accessible et réactif.



Plus d'informations :

- La santé à Chartres métropole
- Se soigner à Chartres métropole
- Le contrat local de santé de Chartres métropole



En pratique :

- Les Hôpitaux de Chartres
- L'Hôpital privé d'Eure-et-Loir à Mainvilliers
- L'Institut de diabétologie et de nutrition du Centre à Mainvilliers
- Les maisons de santé
- La Communauté professionnelle territoriale de santé du Pays Chartrain
- Pour les professionnels, recherche de successeur ou collaborateur
- Pour les étudiants en médecine, la bourse de Chartres métropole

Toutes les informations sur se soigner
à Chartres métropole en scannant ce QR code
ou sur c-chartres.fr

